



THE Y'S MEN'S CLUB OF TOKOROZAWA

2024年10月 (2024年度) 通巻 418号

今月のテーマ EMC (会員増強)・YES (新クラブ設立)



会長	澁谷弘祐	クラブ会長主題	「親睦を通して、互いを知ろう」
副会長	岡部八千代	国際会長	A・シヤナヴァスカーン (インド) 「より良い世界のために、共に」
	小林勉	アジア太平洋会長	ジョウン・ウォン (香港) 「大きなインパクトを起こそう」
書記	大澤和子	東日本区理事	山田公平 (宇都宮) 「ワイズの方向性を見極める」
会計	金本伸二郎	関東東部部長	山本剛史郎 (川越) 「我々は微力かもしれないが、無力ではな

今月の聖句

「神のさまざまな恵みの善い管理者として、その賜物を用いて互いに仕えなさい。」

ペトロの手紙一 4章10節

10月 例会プログラム

日時: 令和6年10月12日(土)
18:00~20:00

会場 YMCA 子育て子育てセンター

司会 利根川恵子

- | | |
|-----------------------------|-------|
| 1 開会点鐘 | 澁谷 弘祐 |
| 2 部長挨拶 | 山本剛史郎 |
| 3 講師紹介 | 小谷 全人 |
| 4 卓話 | |
| 「ゲーム・インターネットに夢中にな
る子ども達」 | 太田 聡 |
| 5 質疑 | |
| 6 閉会点鐘 | 利根川太郎 |

懇親会 (反省会)

- | | |
|-----------|-------|
| 1 YMCA 報告 | 太田 聡 |
| | 河合今日子 |
| 2 ワイズ報告 | 澁谷 弘祐 |
| | 利根川太郎 |
| 3 誕生・結婚記念 | |

フィリピンスタディーツアーに参加して 大澤 和子

夏休みに、高校生の孫と一緒に、日大のフィリピンスタディーツアーに参加しました。この団体は、昨年、YMCAのコースアクションに応募して、フィリピンの子ども達に絵本を送ったSalamatAという団体です。ちなみに、絵本の原作は川越YMCAのAさんです。

フィリピンの漁村の小学校や児童養護施設の子ども達と交流し、州立大学や市役所、教会等を訪問見学しました。私の役目は、この団体が奨学金で支えた学生さんたちとの交流パーティーでの日本食作りのボランティアでした。日大の学生さんたちは、野菜を売ったり、フィリピンのママたちが造った工芸品をバザーで売ったりしたお金を奨学金として送り続けています。

参加の学生さんたちに「一番楽しかったことはなんですか？」と聞いたら「現地の子ども達と遊んだこと。」

「奨学生とのパーティー。」と答えてくれました。「聞いたことは忘れる。見たことは覚えている。やったこと(体験したこと)は身につく。」といわれます。コロナで友達との交流を制限された学生さんたちにとって、この交流はとて新鮮で楽しく意義が大きかったと思います。

埼玉YMCAもフィリピンとの交流があり、ワークキャンプが開催されています。若者が異文化体験によって、違いのよさを体験して、ますます大きく成長してほしいと思います。

反省会は息子の経営するリゾートでした。カメさんと一緒に泳いで大自然の雄大さに感動し、小さなことでよくよしない勇気をもったツアーでした。



9月14日に9月例会が所沢YMCAで行われました。体調の優れない小林さんも参加され全員出席の会となりました。開会点鐘で始まり開会セレモニー後、宮地さんが準備してくれた「秋のお弁当」を頂きました。会の内容は以下の通りです。

1 全員の近況報告

2 卓話 卓話者 岡部 八千代

卓題「おばさん留学生 バンクーバーでホームステイ」

私が15年程前に1年間、カナダのバンクーバーにあるコロンビアインターナショナルスクールのELIに語学留学した体験談を話させていただきました。

話の柱は(1)学校生活 (2)出会った留学生 (3)ホームステイ生活の様子 (4)衝撃を受けたカルチャーショック (5)教会の存在と教会の友人 等

自主出版した本は写真も多くの本を見ながらの話でしたので分かり易かったのではなかったかと思えます。関心のある方がいらっしゃいましたら、残部が有りますのでお申し出ください。

3 YMCA 報告 太田 聡

- ① 第25回埼玉YMCA インターナショナル・チャリティーラン2024
- ② 10月12日の卓話について

その後今月の予定と9月23日誕生日の宮地さんのお誕生をお祝いし閉会点鐘となりました

9月28日に横浜つづきワイズメン&ウィメンズクラブが主催する「You & I コンサート」に参加してまいりました。横浜YMCA出向時に、こちらのコンサートの運営ボランティアとして関わり、素晴らしい企画であったため、所沢ワイズ例会の際、皆さまにもご紹介いたしました。

本格的なクラシックコンサートを、子どもも大人も、障がいのある方もどなたでも楽しめることを目的とし12回目となります。今年は、子どもたちに人気のディズニーの曲や、昔話「赤ずきんちゃん」をアレンジした劇などがありました。通常のクラシックコンサートでは、静かに聞いていなければいけない雰囲気がある中、曲中に嬉しくて声を出しても、飛び上がっても、舞台の前まで近づいても、そこは温かく包んでくれる雰囲気がありました。特に素晴らしいのが、ジブリのトトロ「歩こう」が演奏されると、子どもたちがステージに上がり、演奏者の間近で音を感じ、ステージのスポットライトを浴びながら観客席を眺めることができました。横浜室内合奏団・歌劇団のご協力があったことです。

埼玉でも同様のコンサートができたらいいなと、当日ご参加された澁谷会長ともお話をいたしました。

ワイズ報告&今後の予定 澁谷 弘祐

10月12日(土) 絵葉書コンクール審査(川越クラブ)

10月12日(土)18:00~ 所沢クラブ川越クラブ合同例会、卓話:太田聡さん、於:子育て子育てセンター、部長訪問

10月19日(土)12:00~ 関東東部部大会、於:ウエスタ川越 多目的ホール

11月1日(金)7:00~ YMCA 祈禱会

11月4日(祝月) 埼玉YMCA チャリティーラン、於:所沢航空公園特設ステージ

9月例会

所沢クラブ会員 10名 メネット1名
コメット1名

所沢クラブ ファンド

お茶 1000円 クッキー 150円

ご注文は osawakazuko@yahoo.co.jp (大澤)